

# Videla está satisfecho de su visita a Japón

(ANSA y AFP)

TOKIO, 10 de octubre.—“Los encuentros y consultas de estos días han producido resultados importantes y las aspiraciones recíprocas y los intereses comunes sirvieron para materializar los pasos futuros de una relación que continuará”. Con estas palabras, el presidente argentino, Jorge Rafael Videla sintetizó los resultados de su visita oficial a Japón, que inició el lunes pasado y concluirá mañana.

El presidente argentino, emprendió hoy su quinta jornada de estadía oficial en Ja-

pón con una visita a la Gran Muestra de la Producción Argentina.

Durante su presencia, en la muestra, 7 miembros de la sec-

ción japonesa de la organización Amnistía Internacional intentaron hacerle llegar una carta donde pedían la libertad inmediata de todos los prisioneros políticos en Argentina, pero fueron impedidos de hacerlo por los servicios de seguridad.

El objetivo fundamental de la visita de Videla a Japón, subrayan observadores locales, es el de atraer hacia Argentina capitales privados y públicos y desarrollar la cooperación técnica para el desarrollo del sector siderúrgico, ferroviario, de telecomunicaciones y transportes.



GENERAL JORGE VIDELA

## Ataca Austria al Mercado Sudamericano

VIENA, 10 de octubre (EFE). — Austria aprovechará en todo lo posible las nuevas posibilidades que ofrece el mercado sudamericano, y en particular Chile y Argentina, tras la liberalización del comercio exterior.

Representantes del comercio exterior austriaco manifestaron hoy que ven nuevas posibilidades de venta para bienes de consumo en el continente latinoamericano.

Tanto Argentina como Chile gozan de la confianza del mundo financiero internacional y a eso se añaden en Argentina tres cosechas buenas en tres años seguidos.

Este último país acusa, además, una tendencia de auge en los precios de los bienes de exportación más importantes, con la consecuencia de una balanza comercial positiva y amplias reservas de divisas. También se notan los primeros éxitos en la lucha contra la inflación.

La venta este año de 250 toneladas de queso por el estado federado austriaco de Vorarlberg a Argentina es un resultado que hace pocos años no se habría esperado.

También está satisfecha la industria textil austriaca, a pesar de la competencia argentina en el sector de los bordados que, por otra parte, puede interpretarse también como éxito austriaco porque fueron los bordadores austriacos quienes ayudaron a elevar esta industria en Argentina a su nivel actual.

Las alfombras y papeles pintados de Argentina vienen a tiempo para sustituir los del Irán.

## Confirmó un vocero del Vaticano

### Juan Pablo II considera el caso de Héctor J. Cámpora

CIUDAD DEL VATICANO, 10 de octubre (AFP, EFE e IPS). — El caso del ex presidente argentino Héctor J. Cámpora, asilado en la embajada de México en Buenos Aires, está siendo considerado por el papa Juan Pablo II, confirmó implícitamente el vocero del Vaticano, al tiempo que en Tokio, miembros de la organización Amnistía Internacional fueron impedidos de hacerle entrega al presidente Jorge Videla, de una carta solicitando la libertad de los presos políticos e informes sobre los desaparecidos.

Periodistas destacados en esta ciudad solicitaron noticias al padre Romeo Panciroli, portavoz del Vaticano, sobre la posible mediación papal para la entrega de salvoconducto a Cámpora.

“En esos casos —dijo Panciroli— no se trata de mediación, sino de interés en el plano humanitario. Solicitudes de este tipo llegan en gran número a la Santa Sede, pero precisamente por el carácter que tienen no se da información al respecto”.

La esposa de Cámpora confirmó en la víspera que se había entrevistado con el Nuncio Apostólico en Argentina, monseñor Pío Laghi, para que el Papa medie ante la junta militar por la entrega de salvoconducto al ex presidente, afectado de cáncer.

Contrariamente a los trascendidos en días pasados, el tema no fue tratado por los jefes de las fuerzas armadas en su reunión de hoy. El brigadier Orlando Capellini —de los “duros” de los altos mandos— dejó trascender ayer que las autoridades militares dudan sobre la gravedad de la enfermedad de Cámpora.

En Tokio, integrantes de la sección japonesa de Amnistía Internacional, intentaron entregar a Videla una carta en la que solicitaban la liberación inmediata de los presos políticos en Argentina y noticias acerca de alrededor de 15 mil personas desaparecidas, incluidos japoneses. Miembros de los servicios de seguridad, sin embargo, impidieron que los miembros de Amnistía Internacional pudieran acercarse a Videla.

Por su parte, el director de Latinoamérica de la cancillería española, Pedro Bermejo, dijo que en Argentina hay 40 españoles desaparecidos y cuatro detenidos.

El Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (Cospa), en México reclamó a la junta presidida por Videla, el inmediato salvoconducto para Cámpora y manifestó su apoyo al asilo concedido por el gobierno mexicano al ex presidente Cámpora, su hijo Pedro y Abal Medina, como las gestiones realizadas para obtener los respectivos salvoconductos.

Mientras tanto en Sofía, Bulgaria, el presidente búlgaro y jefe del Partido Comunista Todor Zhivkov recibió hoy al ex presidente argentino Arturo Illia, dirigente de la Unión Cívica Radical de ese país.